

الاسم الثلاثي باللغة العربية: طاهر مصطفى طواشي

الاسم الثلاثي باللغة الإنكليزية: TAHER MUSTAFA TAWASHI

الاختصاص الدقيق باللغة العربية: تقنيات الاتصال و الاعلام التربوي

الاختصاص باللغة الإنكليزية: Communication techniques and education media

الاختصاص باللغة الفرنسية:

البريد الالكتروني: tahersytawashi@gmail.com

المرتبة العملية: معيد

المسمى العلمي: الأستاذ الدكتور الدكتور المهندس غير ذلك

الشهادات الأكاديمية:

العالم	العنوان باللغة العربية	باللغة الانكليزية	باللغة الفرنسية
٢٠١٦/٢٠١٧	الإجازة في التربية فرع التخطيط والإدارة التربوية	Bachelor's degree in education branch of educational planning and administration	
٢٠١٦/٢٠١٧	شهادة الشهيد باسل الأسد للخريج الأول	Martyr Basil Al-Assad Certificate for first graduate	

الخبرات الأكاديمية والتدريسية:

العالم	العنوان باللغة العربية	باللغة الانكليزية	باللغة الفرنسية
٢٠١٩/٢٠١٨	تدريس الجانب العملي للمقررين الآتينين: تقنيات الاتصال و الاعلام التربوي - تخطيط المصادر التربوية و ادارتها - تقنيات التعليم ١ - تقنيات التعليم ٢ - علم اجتماع تربوي	Teaching the practical side of the following two courses: Communication techniques and education media-planning and managing educational sources- teaching techniques1-- teaching techniques2 - educational sociology	
٢٠٢٠/٢٠١٩	تدريس الجانب العملي للمقررين الآتينين: تقنيات الاتصال و الاعلام التربوي - تخطيط المصادر التربوية و ادارتها - تقنيات التعليم ١- أصول التدريس ١ - مناهج تربوية ١- أصول التدريس ٢ - مناهج تربوية ٢	Teaching the practical side of the following two courses: Communication techniques and education media-planning and managing educational sources- teaching techniques1- Educational Curricula 1_ Teaching Assets 1- Educational Curricula 2_ Teaching Assets 2	

الخبرات العلمية والمهنية والإدارية:

باللغة الفرنسية	باللغة الانكليزية	العنوان باللغة العربية	العام
		المشاركة في مؤتمر الصحة النفسية المنعقد في كلية التربية - جامعة تشرين	٢٠٢٠/٢٠١٩